

# FCM-Mitarbeiterdank

11.Januar 2018



Am Montag, den 08.01.2018 fand unser alljährlicher Mitarbeiter-DANK-Abend im Treffpunkt „Lebenswert“ statt.

Die Arbeit des FCM lebt vom Engagement der Ehrenamtlichen. Von der Buchhaltung bis zum Kuchen backen werden viele Aufgaben ehrenamtlich umgesetzt. Besonders die Kleiderkammer und der Treffpunkt könnten ohne diese Unterstützung nicht existieren. Alle Bereiche in denen Ehrenamtliche aktiv sind können wir gar nicht benennen.

So waren 40 Frauen und Männer da, denen wir einfach mal DANKE sagen konnten! Allen die nicht mit dabei sein konnten, sagen wir auf diesem Weg noch einmal „Vielen Dank!“ für alle geleistete Arbeit für den FCM in allen Bereichen!

Wir sind froh und dankbar, dass wir Sie, dass wir euch haben und ihr in unserem Team mithelft Gottes Reich zu bauen, sein Wort zu den Menschen zu bringen und Jesu Auftrag umzusetzen! Ohne euch könnten wir vieles nicht machen.

Herzlichen Dank im Namen des gesamten FCM-Büro-Teams und Gottes Segen für das neue Jahr 2018!

Mit dankbaren Grüßen

Sebastian Rentsch

(FCM-Öffentlichkeitsarbeit)

## Nachrichten

31.Dezember 2016



### PARA – Dezember und Weihnachten

Mit der ersten Ausgabe 2017 möchten wir Euch allen ein gesegnetes 2017 wünschen und an unseren ...

Weiterlesen ... PARA – Dezember und Weihnachten

31.Dezember 2016



## [FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

Auch in diesem Jahr war der FCM zu Weihnachten für Bedürftige und Asylbewerber da. So gab es am...

[Weiterlesen ... FCM - Weihnachten In Frankenberg](#)

28.November 2016



[Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

Es sind jetzt schon fünf Wochen vergangen seitdem wir Deutschland verlassen haben. Trotz der ext...

[Weiterlesen ... Julia und Leonie - Bericht von den Philippinen](#)

06.November 2016



[Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

Wir danken Gott für ein gesegnetes Wochenende mit vielen ermutigenden Gesprächen, vielen ehemal...

[Weiterlesen ... Rückblick - Missionsfest des FCM](#)

01.November 2016



## [Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

Wieder in Brasilien anzukommen, Deutschland und meine Freunde hier zu verlassen – das war für ...

[Weiterlesen ... Anderson Henke wieder in Brasilien](#)

31.Oktober 2016



## [PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

Im Oktober hatten wir, wie in jedem Jahr, den Fahrradausflug der Prävention. Diesmal beteiligten...

[Weiterlesen ... PARA Vida Sem Drogas - der Oktober](#)

02.Oktober 2016



[„Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

Hallo, lieber Leser, ich freue mich, dass ich etwas von der Entwicklung der Arbeit mit Teenies un...

[Weiterlesen ... „Rede Jovem“ - Leandro Lira berichtet](#)

30.September 2016



## [Der Familientag bei PARA](#)

Jeferson, der schon im Juli seine Therapie beendete, ist immer noch bei uns im Reintegrationsprog...

[Weiterlesen ... Der Familientag bei PARA](#)

Seite 21 von 21

- [« Anfang](#)
- [Zurück](#)
- [15](#)
- [16](#)
- [17](#)
- [18](#)
- [19](#)
- [20](#)
- 21